

MERCADO CAMPESINO

1890-1930

12 Agosto 2012 Miranda de Azan



AYUNTAMIENTO MIRANDA DE AZÁN

Antaño, jornaleros de otras comarcas llegaban hasta Miranda de Azán para ayudar en la siega. Venían cargados con el fruto del trabajo elaborado durante el invierno: materiales de campo, artesanía, quesos, aceites, vinos, productos de la tierra... que traían con la intención de venderlos aquí y así completar su jornal.

Este Mercado Campesino pretende recuperar el espíritu de aquel tiempo.

Miranda de Azán se trasladará por un día al pasado, y volverá a ser un pueblo tradicional castellano de finales del siglo XIX principios del XX donde, a los pies de su Iglesia, propios y foráneos se encuentren y compartan sus vivencias.



www.mirandadeazan.com

Organiza:





Colaboran:









Mercado Productos Serranos Jardín de las Delicias



Sierras de Béjar y Francia



CULTURA



